
第１４０９回例会 ４月 ７日（金）理事役員会・ＰＥＴＳ報告  ホテルモリノ 

第１４１０回例会 ４月１４日（金）招聘卓話：こども食堂    ホテルモリノ 

第１４１１回例会 ４月２１日（金）会員卓話          ホテルモリノ       

 

 

 

 

【開会点鐘】                           宇津木 茂夫 会長  

【S. A. A】                              木村 良三 幹事 

【 例 会 場 】                                横 濱 楼 

【 ソ ン グ 】          ロータリーソング『四つのテスト』 

【ゲスト・ビジター紹介】       宇津木茂夫 会長 

◆王
おう

 坤
くん

さん 米山奨学生 

【会長報告】                       宇津木茂夫 会長 

１．ガバナー事務所より、 

〇2023-24年度 R財団奨学生選考結果が届いております。 

※当クラブ推薦 グローバル奨学生 地区推薦ならず 

〇地区制作『ポリオの現状について』の紹介と視聴方法の

案内。 ●２名の方にお話しを伺い動画制作 ●２方法

で視聴可能 ●クラブ例会や研修会に活用希望 

２．R米山記念奨学会より、『ハイライトよねやま 276号』のご

案内が届いております。 

３．横浜市営地下鉄 3 号線延伸早期完成期成同盟会より、

２０２３年度会費納入依頼が届いております。 

年会費 20,000円 ※３月１６日振込済み 

４．神奈川骨髄移植を考える会より、３月３日（金）の卓話謝

礼金のお礼と、寄付としてホームページへ掲載のご連絡。 

５．麻生観光協会より、『麻生川桜まつり』開催のご案内。 

３月２４日（金）～４月８日（土）柿生新橋から麻生川橋ま

での麻生川両岸。提灯・投光器によるライトアップ、トイレ

設置  ※屋台等の出店見合わせ 

６．川崎・しんゆり芸術祭実行委員会より、第４回実行委員会

開催のご案内。４/１３（木）18:30～ 麻生区役所４階第 1会議室 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

７．【報告】トルコ南部大地震被災地への義援金は、下記の

通りとなります。 

募金箱 31,000（横浜市営地下鉄謝礼 10,000 円含む）

＋28,000円（会員一人当たり 1,000円）です 

合計 59,000円を３月１０日（金）ガバナー事務所へ送金 

【幹事報告】                    木村 良三 幹事 

★例会変更 ◎川崎高津ＲＣ ・４/６㈭⇒４/８㈯献血活動 

  ・４/２０㈭⇒４/２１㈮４クラブ合同研修セミナー 

  ◎横浜南央ＲＣ ◎川崎大師ＲＣ ◎川崎鷺沼ＲＣ 

★３月２１日は王
おう

 坤
くん

さんのバースデイでした。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

第 1408 回 例会記録 2023 年 2 月 24 日（金） S.A.A.委員長 碓井 美枝子 

［例会日］第 1・2金曜日 12：30〜13：30［例会場］ホテルモリノ新百合丘 7F TEL：044-953-5111 

［例会日］第 3・4金曜日 12：30〜13：30［例会場］琴 平 会 館 ほか 

※第 5金曜日  休会または移動例会,他 連絡先：川崎麻生ロータリークラブ事務所 TEL：044-951-1322 

 

お 花 見 例 会 
麻生川沿道清掃活動は、雨天のため中止

 

 

 

 

 



【出席委員会】         大野 勉 出席委員長 

例会 会員 出席 欠席 修正 出席率 

1408回 28 15 13  53.6％ 

1407回 28 17 11 4 82.1％ 

1406回 28 21 7 2 82.1％ 

【委員会寄付】             

ニコニコ委員会 第 1408回 12件 合計 ￥14,000 

【ニコニコ委員会 メッセージ】 鈴木豊成 社会奉仕 委員長 

◇宇津木茂夫会長  

【中止になっちゃいましたよ～】 

◇木村良三幹事  

【WBC侍JAPAN優勝バンザイ!!】 

◇圓城寺広明会員 【桜満開です】 

◇大野勉会員  

【清掃活動 雨で中止でした。残念】 

◇鈴木昭弘会員 【麻生川の桜は満開です】 

◇鈴木豊成会員 【お掃除、次回よろしくお願いします】 

◇花輪孝一会員 【いままでありがとうございました】 

◇山下俊也会員 【春らんまん】 

◇青戸慶太会員 ◇梅澤馨会員 ◇志村幸男会員  

◇鈴木憲治会員     以上、ご協力ありがとうございました。 

【ご 挨 拶】                         鈴木 憲治 会員 

「かねてよりいろいろな方より、ガバナ

ーノミニーの推薦をいただいたので

すが、先週お返事をさせていただき

ました。結論は、この件はなしというこ

とで、お答えをさせていただきました。

大変ご迷惑をおかけ致しました。」 

 

【四つのテスト】    碓井 美枝子 会員  

【 閉 会 点 鐘 】    宇津木 茂夫 会長 

【会報委員会】    大野 勉 副委員長   

写真：大野 勉 副委員長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

【花輪孝一会員コメント】  

ロータリークラブで培わせて頂

いた奉仕の精神はかけがえの

ないものと思っております。今

後は立場が変わり、独立をして

法人をたて、皆さまのお仲間

に入れるように、２年をめどに 

頑張りたいと思います。どうぞよろしくお願い致します。 

 

 

 

 

 

 

◇鈴木昭弘会員 【麻生川の桜は満開です】 

◇鈴木豊成会員 【お掃除、次回よろしくお願いします】 

◇花輪孝一会員 【いままでありがとうございました】 

◇山下俊也会員 【春らんまん】 

◇青戸慶太会員 ◇梅澤馨会員 ◇志村幸男会員  

◇鈴木憲治会員     以上、ご協力ありがとうございました。 

 

 



 

 

 

 

 

 

出席者：大石会員、宇津木会長、木村幹事、梅澤会員

蓬田会員、鈴木憲治会員、鈴木昭弘会員 

山下会員、青戸会員、志村会員 

大石会員は太田ロータリークラブからご転勤で当クラ 

ブへ移籍され、約３年間在籍しておられました。 

思い返せば C-19 の影響で例会が中止になったり、本当

に規制の多い期間のご在籍でした。 

昨年 11 月 25日の例会では「電子マネーについて」の卓

話を、金融のプロフェッショナルとして会員に教示いた

だきました。 

送別会の二次会では、3 月 3日の例会時に、大石会員の

ご挨拶で言われていた大好きなカラオケに行き、大変盛

り上がりました。 

これからも新天地でさらなるご活躍を祈念いたします。 

〈宇津木会長・木村幹事：記／木村幹事：写真〉 

 

 

 

大石 佳 会員 送別会 

2023 年３月２７日(月)19：30～ 

新百合ヶ丘 「梅の花」にて（その後カラオケへ） 

 

 

    

    

  

 

～～お元気で～～  

 

 


